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本日の行事  ガバナー補佐訪問・クラブアッセンブリー
2019－20年度       和田良一会長          

幹事報告         島崎秀樹幹事 

＊ガバナー事務所より 全国囲碁大会の案内 

＊地区事務所より クラブ研修リーダーアンケ

ート依頼 締切７/19 

＊活動計画書 拝受 東海北陸道グループ内Ｒ

Ｃ ，加賀中央、志摩ＲＣ 

＊週報拝受 美濃・各務原中央ＲＣ  

＊ＩＭの案内  ９月１５日（日）各務原市産業

文化センター 

＊幹事会の案内  ８月５日（月） いずみ荘   

＊郡上八幡ライオンズクラブより 創立６０周

年記念式典の案内１０月１７日（木）積翠園

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第１９５７回例会 

会長挨拶                           2019－20年度 和田良一会長 

今日は所信表明とたいへん緊張しておりますけれど、今日の一日から話したいと思います。 

昨日は大変お酒をいただきました。同行したメンバーは羽土君、原君の三人で加賀へ向かい、水口さ

んのお店で沢山お酒をいただきました。最後はあまり覚えておりません。しかし今日はちょっと緊張し

ておりましたので、頑張って素晴らしい例会を観させて頂きました。まずその例会ですが、加賀中央Ｒ

Ｃさんの例会で勉強になった事が沢山ありました。ひとつはロータリーの目的を第 1例会で読み上げま

した。そのことが素晴らしいと感じました。その次に私語がなく、緊張感が漂う雰囲気がありました。

食事の時間は音楽が掛っていたり、時間事に合わせて素晴らしい雰囲気の中で例会が進められておりま

した。親睦委員長さんにはちょっと厳しい言い方になりますが、第 1回の例会で、月の誕生祝など全部

されていて、また欠席者には近くの人に渡し、その日のうちに配ってしまうと云う事をされておりまし

た。うちのクラブも見習わなくてはと思いました。一度例会にみんなで行って見させてもらうと良い刺

激になりますし勉強にもなります。そんなことを感じながら帰ってきました。私も久しぶりに懐かしい

皆様の顔も見させて頂きましたし、自分も嬉しかったです。こういう機会はなかなかありませんので、

大勢で行って体験してくれば、我がクラブ自身も良くなるのではないかと思います。 

僕の今年のテーマは「ひだまりロータリー」です。吹き溜まりロータリーにならないように、ロータリ

ーの基本は人と人との絆、つながりが一番大事ではないかなと、その発展によって何もかもできていく。

何もかもとは職業奉仕も親睦も社会奉仕も青少年も、総ての事に繋がる基が絆、家族、ロータリアンは

みんな家族という風にあって欲しいと思いますし、そういうクラブにしていく。その中でクラブが成長

していく、自分たちも成長していく、そんなクラブになっていけたらず晴らしのではと思います。 

 僕より上の人たちは、仕事を一生懸命しなくても良いのですが、若い人たちはやはり仕事が一番にや

ってほしいと思っています。仕事や会社がおかしくなってはロータリーも出来ませんし、社会奉仕もで

きません。仕事に頑張る、そのことにより、一生懸命自分の時間というものを上手に使って、ロータリ

ーにも来たいと思えるように、好きになるようにして欲しいと思います。加賀中央ＲＣさんでも言って

来ましたが、ロータリーに恋をして欲しい、そのことによって気持ちも若くなるし、熱も出てくる。ま

たここにきて、例会場に来て、ロータリアンだからこそ、この場所で気軽に話も出来る。皆さんは経営

者ですので、従業員の前で話せないことも、ここで話せることが素晴らしいことで、ロータリーアンを

しっかり続けていきたいと思っております。皆さんにお願いしまして、お手柔らかにお願いします。そ

して僕の期の内に考えておりますことは、来年ＡＧが出ますので、9 月頃に実行委員会を立ち上げて、

来期には何もかも段取りが出来て、スムーズに実行に移せるようにしていきたいと思っております。 

来年 4 月には志摩ロータリークラブの 30 周年式典があります。なるべく大勢の人に参加しいただい

て楽しんでいきたいと思います。そして 4 月には加賀中央クラブさんの 40 周年記念式典があります。

これは全員登録になります。式典は水曜日になります。当クラブの例会日ですので、例会としまして出



席出来る人、なるべく大勢参加していただき、雰囲気を楽しんでいきたい、そして盛り上げていきたい

と思っております。クラブとしての 1年の大きな事業になると思います。後は委員会活動をしっかりや

っていただき、委員会が活性化することが元気の元です。ＪＣ時代は委員会活動を一生懸命していまし

た、ＲＣは皆さん経営者ですので、一人でさっさと進めていくところがあります。委員会で活動すれば

委員同士の親睦も深まりますし、良いものが出来てくると思います。一生懸命することによって郡上長

良川ロータリークラブが益々活気づくようになれば素晴らしいと思っております。どうか 1年間よろし

くお願いしまして、会長の挨拶を終わります。 

会長挨拶                    加賀中央ロータリークラブ会長 水口節子様 

 皆さん今晩は。お久しぶりでございます。加賀中央ロータリークラブ会長を務めさせていただきます

水口節子と申します。よろしくお願い致します。 

本日は和田会長はじめ 4名の方々に遠い所、表敬訪問をいただきありがとうございました。3名の方

は前日より加賀の方へ来ていただきまして、楽しく懇親会をさせて頂きました。 

今日の私どもの例会での和田会長のご挨拶がとても素晴らしく、クラブターゲットの様に心暖かなひ

だまりを感じるようなスピーチで、さすがベテラン、オーラがにじみ出ておりました。私も和田会長を

手本にロータリーラブ、ロータリーを愛したいと思っております。 

今期 私どものクラブは創立 40 周年を迎え、今着々と準備が進んでおります。来春の 4 月には式典の

予定をしております。郡上長良川ロータリークラブの皆様には全員登録でお願いしたいと思っておりま

す。直前会長の美谷添里恵子さん、40周年お疲れ様でした。是非乗り切り方を教えて下さい。 

皆様の席にありますトマトは、加賀の名産で柴山町で作られたトマトです。とても美味しいので、是

非皆さんに召し上がっていただきたいと思います。 

1年間、出来るかどうかわかりませんが、頑張って行きたいと思います。 

幹事挨拶                            2019―20年度 島崎秀樹幹事 

ついにここにきて喋る日が来ました。私で良いのかず

っと考えておりました。所信表明をしたいと思います。

前任の畑中君の様に細かい所まで気づくことはありませ

ん。時々抜けていることもあり、何もできませんが、皆

様のご指導ご鞭撻をいただきまして、今年 1年踏ん張っ

てやっていきたいと思います。        

ニコＢＯＸ                          

ニコＢＯＸ委員会 井俣愛美君 

加賀中央ＲＣ 水口様 お世話になります。1 年間ドキドキの連続です。よろしくお願い致します。 

  〃 永山様 和田会長の新たな出航お祝い申し上げます。本日はお世話になります。 

  〃 橋本様 本日はお世話になります。よろしくお願いします。 

  〃 小谷様 皆様お久しぶりです。本日はよろしくお願い致します。 

和田良一君 加賀中央ロータリークラブ会長 水口節子様、幹事、小谷美穂子様、会長エレクト橋本勝寿様、

友好推進委員長 永山信也様、遠い所を来訪されありがとうございました。1 年間楽しく走りましょう。メ

ンバーの皆様、1年間お手柔らかにお願いします。 

島崎君 今月より幹事になりました。1 年間よろしくお願いします。 

羽土君 加賀中央の皆さん、ようこそ！ありがとうございます。昨晩、そして本日加賀中央の例会、そして

私どもの例会とお付き合い頂き、本当にありがとうございます。今後ともよろしくお願いします。 

藤代君 加賀中央ＲＣ 水口会長、小谷幹事、永山様、橋本様、ようこそ歓迎致します。今期 1 年間よろし

くお付き合いをお願いします。楽しいロータリー活動をしていきましょう。 

同文 清水君、旭君、石徹白君、岩谷君、尾村君、原君、三島勲君、山下君、大村君、寺田澄男君、 

宮川君、寺田正実君 

小島君 同文 今年も私は親睦委員会です。1 年間よろしくお願します。  

美谷添（里）君 同文 和田会長の 42 期がいよいよスタートしました。今期もきっと楽しい年になる事でし

ょう。 

佐藤君 同文 昨日、美谷添さんと相生小へ行き、「くむんだー郡上」木でジャングルジムを組み立てる授業

に参加させて頂きました。青少年育成の事業に取り入れたいと思っています。 

井俣君 新年度が始まりました。1年間よろしくお願い致します。 (本日 28,000 円 )                

次回例会予定               

７月１３日 財団研修セミナー          ７月２４日 各委員会活動方針発表 

７月１８日 ガバナー公式訪問（例会日変更）   ７月２７日 クラブリーダー研修会 

出席報告                             出席委員会 寺田正実君

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 1956回 ３５名 ２５名 １０名  71.43％ 

第 1957回 ３５名 ２３名 １２名  65.71％ 



 


